

Sur l'immense façade du bâtiment se déroulait, en lignes de feu, en dessins colorés, en figures variées, en groupes harmonieux et saisissants, le drame si mouvementé, si vaste, si fécond, dont se compose l'histoire de la création et des prodigieux développements de l'institut, depuis ses humbles origines de Reims jusqu'à l'apothéose de son fondateur à Rome et puis dans l'univers entier.

Un feu d'artifice a aussi été tiré, riche et brillant. C'étaient des pyramides, des gerbes d'or, des pluies d'étoiles, des cascades lumineuses, des ballons mobiles, une infinité de chandelles romaines, de fusées onduleuses, de charmes, de girandoles et de tourbillons. Scintillation magique, puissante et gracieuse ! Musique de lumière !

\* \* \*

L'illumination du Mont Saint-Louis, dimanche soir, ne sera pas moins brillante. Reproduisant celle du Mont de la Salle, elle couvrira au loin de ses étincelantes et gaies lueurs une immense portion du riche et élégant quartier où s'élève le bel édifice.

Les bataillons scolaires, littéralement sous le feu, au cliquetis des armes et aux sons harmonieux de la fanfare, lui donneront même comme un regain de vie et d'animation.

Ici, comme ailleurs, la fête aura été surtout une fête religieuse. Le triduum coïncide avec la retraite traditionnelle de l'ouverture des cours, prêchée, cette année, par le Rév. Père Lord, de la compagnie de Jésus.

Une messe pontificale célébrée par Mgr Brunault, évêque de Tubana et coadjuteur de Nicolet, et la bénédiction du Très Saint-Sacrement donnée par Sa Grandeur Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, clôtureront les cérémonies.

## NOMINATION ECCLESIASTIQUE

**P**AR décision de Mgr l'archevêque a été nommé :  
M. l'abbé J. Demers, curé de Sainte-Brigide à Montréal,  
en remplacement de M. l'abbé J. Lonergan qui se retire du ministère.